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«Идите по всему миру и 
проповедуйте Евангелие всей твари»

34-я годовщина со дня основания Центральной церкви «Манмин»

Центральная церковь «Манмин» 
отметила  34-ю  годовщину  своего 
открытия. Первое служение состоялось 
25 июля 1982 года. В нем участвовали 13 
человек, четверо из которых были дети. 
С тех пор церковь стремится к тому, 
чтобы привести к спасению все народы, 
что соответствует и самому названию 
церкви: «Манмин» переводится как «все 
народы» (фото 1). 
Це р к о в ь  б ы с т р о  р о с л а ,  и  в 

течение  четырех  лет  количество 
зарегистрированных членов достигло 
трех тысяч. Движущей силой такого 
пробуждения  были  слово  жизни , 
проповедуемое старшим пастором д-ром 
Джей Роком Ли, а также явленные через 
его молитвы чудеса, знамения и мощные 
деяния Божьи. 
После тяжелой семилетней болезни 

он встретил Живого Бога и был призван 
к пасторскому служению. Он был 
сосредоточен лишь на Слове и молитве. 
Его бесчисленные посты и молитвы 
отвечали требованиям справедливости, 

поэтому в церкви со дня ее открытия 
началось великое пробуждение, подобное 
тому, которое было в Ранней церкви. 

C июля 1991 года церковь «Манмин», 
образовав деноминацию «Объединение 
церковей святости Иисуса Христа» 
в  Корее,  стремится  к  проведению 
национальной евангелизации. Д-р Ли 
стал сопредседателем крусейда-92 
«Всемирный взрыв силы Святого Духа»; 
он был председателем организационного 
комитета по проведению юбилейного 
крусейда-95, посвященного 50-летию 
независимости  Кореи  (фото  2 ,  6, 
9) .  В  на с т оящее  врем я  церковь 
заложила основание для проведения 
международной  миссии .  Стойко 
выдержав ряд испытаний, многие члены 
церкви сформировались как верующие, 
подобные «пшенице». Бог все больше 
благословлял церковь, и она стала 
известна всему миру. 
В 2000 году начался второй этап 

взлета, когда церковь стала проводить 
многочисленные зарубежные крусейды. 

Начав с крусейда святого Евангелия в 
Уганде, о котором сообщал канал CNN 
(фото 8), церковь «Манмин» провела 
крусейды в Японии, Пакистане, Кении, 
на Филиппинах, в Гондурасе, Индии, 
России, Германии, Перу, ДР Конго, США, 
Израиле и Эстонии. На этих крусейдах 
д-р Ли проповедовал о Боге Творце и 
об Иисусе Христе. И через его молитвы 
была явлена мощная сила Божья (фото 3, 
4, 5, 7).
В конце 2010 года, по провидению 

Божьему для конца времен, началось 
ускорение потока духа. Пребывая в 
потоке духа и жертвенной любви д-ра 
Ли, члены церкви стали прикладывать 
усилия к тому, чтобы обрести искреннее 
сердце и полную веру (Посл. к Евреям, 
10:22). Это было началом третьего этапа 
взлета церкви. 
За 34 года «Манмин», по благодати 

Б ож ь е й ,  вы р о с л а  д о  р а зм е р о в 
мегацеркви. В настоящее время в ее 
составе 10.000 филиалов и дочерних 
церквей (фото 6); всемирная миссия 

успешно осуществляется посредством 
телеканала  GCN (www.gcntv.org), 
который вещает на 170 стран, через 
книги д-ра Ли, переведенные на 61 язык, 
Международную семинарию «Манмин» 
и «Всемирную сеть врачей-христиан» 
(фото 10, 11, 12, 13). 
Через платки Божьей силы (Деяния, 

19:11-12), сладкую воду Муана (Исход, 
15:25) и молитву за больных, записанную 
в системе автоматического ответа , 
многие люди, живущие в самых разных 
странах мира, получают исцеления, 
ответы на свои молитвы и благословения. 
Благодаря всему этому в эти последние 
времена, наполненные грехом и злом, 
успешно  осуществл яе тся  Божье 
провидение для людей всего мира. 
В воскресенье, 24 июля, в три часа 

дня началось праздничное служение и 
красочное представление в честь 34-й 
годовщины со дня открытия церкви. 
Проповедь пастора Донг Чо Шина 
«Угодная Богу церковь» была основана 
на Книге пророка Исаии (60:1-3). 
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В предыдущем номере «Новостей Манмин» я 
говорил о том, что, согласно закону о выкупе земли 
(Левит, 25:23-27), Спаситель человечества, во-
первых, должен быть человеком с духом, душой и 
телом; а во-вторых, Он не должен быть потомком 
Адама, совершившего грехопадение. 
Сегодня, давайте, исследуем третье и четвертое 

требования к Спасителю и почему только Господь 
Иисус соответствует этим требованиям.   

1. Потому что у Иисуса есть духовная сила 
победить врага  
Чтобы спасти своего сослуживца, взятого в плен 

на поле боя, нужно победить врага. А для этого 
необходима сила. Чтобы спасти человечество, 
оказавшегося в рабстве врага дьявола, тоже нужна 
победа над врагом. А для этого необходима духовная 
сила. В духовном мире источником силы является 
безгрешность. Так как тьма изгоняется светом, 
люди, пребывая во свете, могут одержать победу над 
злыми духами – посланцами тьмы. 
Есть два вида греха: первородный грех и грехи, 

которые совершает сам человек. «Первородный 
грех» – это  греховные  качества ,  которые , 
передаваясь от Адама из поколения в поколение, 
перешли к нам от наших родителей. Собственные 
же грехи – это те, что мы совершили сами, живя в 
этом мире. Мирские люди полагают, что, сколько бы 
зла ни было в сердце человека, он не будет считаться 
грешником, если зло в его сердце не претворится в 
злые дела. Однако, в духовном понимании, человек, 
скрывающий в сердце своем зло – уже грешник (1-е 
посл. Иоанна, 3:15). Человек, согрешивший хоть раз, 
будь то на деле или в сердце своем, уже бессилен 
спасти других людей. 
Таким образом, после грехопадения Адама все 

люди рождаются с первородным грехом, и, кроме 
того, они совершают свои собственные грехи. Иисус 
же, зачатый Святым Духом, не является потомком 
Адама. Поэтому он не унаследовал первородного 
греха. И так как Он с первого мгновения Своего 
рождения был всецело послушен Божьему слову, то, 
живя на этой земле, Он не совершил никакого греха 
(Посл. к Евреям, 7:26; 1-е посл. Петра, 2:22). 
Поэтому у Иисуса была сила спасти человечество 

от врага дьявола, и Он не был связан проклятием 
Закона, который гласит, что «возмездие за грех – 
смерть» (Посл. к Римлянам, 6:23). Поскольку Иисус 
был безгрешным, Он мог спасти грешников, и Своей 
духовной властью Он мог управлять всей вселенной. 
Это положение Закона духовного мира относится 

не только к Иисусу, но и ко всем детям Божьим, 
верующим в Иисуса. У тех, кто любит Бога и живет 
по Его слову, есть духовная сила. Поэтому, когда они 
изгоняют врага, дьявола и сатану, именем Иисуса 
Христа, то врагу ничего другого не остается, как 
подчиниться и уйти.
Я много раз сталкивался с этим на собственном 

опыте. Прежде чем уверовать в Бога, я постоянно 
искал возможности, как мне заплатить за лекарства, 
за визиты в госпиталь, потому что я страдал от 
многих болезней в течение семи лет. С тех пор как я 
принял Господа и стал жить по Слову, вся моя семья 
находится под защитой, и у нас нет нужды посещать 
госпиталь, так как все здоровы. 
Когда я молюсь и приказываю во имя Иисуса 

Христа, злые духи уходят прочь и происходят 
исцеления от самых разных болезней, в том числе и 
от таких смертельных болезней, как рак, лейкемия, 
СПИД. Кроме того, многие слепые, глухие и немые 

становятся полноценными людьми; проходят 
последствия отравления угарным газом и т.д. 
Никто  другой  в  истории  человече ства , 

кроме Иисуса, не соответствует требованиям, 
предъявляемым к Спасителю. Все люди, и в том 
числе Будда, Конфуций и Сократ, родились с 
первородным грехом, потому что они – потомки 
Адама. И только Иисус соответствует критериям 
требований, предъявляемых к Спасителю. 

 
2. Потому что Иисус обладал такой любовью, 

что готов был пожертвовать Собственной 
жизнью   
Если человек должен быть наказан по закону 

за неуплату своего долга, то он может избежать 
наказания, если его обеспеченный старший брат сам 
рассчитается с его долгами. Однако все состояние 
богатого брата не будет значить ровным счетом 
ничего, если в нем нет любви. Если он любит 
младшего брата настолько, что готов понести ущерб, 
то он будет платить по его счетам. 
Согласно закону о выкупе земли, ее может 

выкупить ближайший родственник продавца земли, 
если он, любя его, хочет ему помочь. То же самое 
можно сказать и об искуплении человечества от 
грехов. 
Даже притом, что Иисус соответствовал первым 

трем критериям требований, предъявляемых к 
Спасителю, без любви Он не искупил бы грешников 
от грехов. Чтобы стать Спасителем человечества, 
нужно вместо грешников пройти через неимоверные 
страдания и испытать бедствия, которые иначе 
называются «наказанием смертью». Именно 
поэтому Иисуса истязали так, как будто бы Он был 
самым страшным и злостным преступником; Он 
терпел унижения и презрение, был распят на кресте 
и пролил всю Свою кровь и воду. 
И хотя есть разные виды наказания преступников, 

закон духовного мира требует, чтобы Спаситель, 
Который искупит грешников от их грехов, не просто 
умер, а был повешен на деревянном кресте и истекал 
кровью вплоть до самой смерти. В Послании к 
Галатам, 3:13, говорится: «Христос искупил нас 
от клятвы закона, сделавшись за нас клятвою (ибо 
написано: „проклят всяк, висящий на древе”)». 
Здесь под «клятвой закона» подразумевается 

духовный закон, который дан в Послании к 
Римлянам (6:23): «Ибо возмездие за грех – смерть». 
Так как смерть – это проклятие закона и на нее 
обречены грешники по закону духовного мира, то 
и путь, избранный Спасителем для искупления 
человечества от грехов, должен соответствовать 

закону духовного мира. Это означает, что Спаситель 
должен был висеть на древе вместо проклятых 
грешников. 
То же самое относится и к пролитию крови 

Спасителя. В Книге Левит, 17:14, мы читаем: «Ибо 
душа всякого тела есть кровь его…», тогда как 
Послание к Евреям, 9:22, напоминает нам: «Да и все 
почти по закону очищается кровью, и без пролития 
крови не бывает прощения». Так как в духовном 
понимании «кровь» – это все равно, что «жизнь», 
кровь Спасителя была нужна, чтобы грешники были 
спасены и обрели жизнь. 
Тем не менее, человек мог быть искуплен 

от грехов не просто кровью любого человека, 
повешенного на древе. Это должна была быть 
чистая кровь, без всякого греха. Как вы думаете, 
во имя чего безвинному человеку умирать вместо 
других?
На такую жертву мог пойти только тот, кто любит 

остальных больше, чем себя. Стать Спасителем 
можно только тогда, когда любовь к грешникам 
настолько сильна, что Он готов принять на Себя 
крестные мучения, которые они заслужили. 
Продемонстрировав именно такую любовь к 
человечеству, Иисус стал нашим Спасителем (Посл. 
к Римлянам, 5:7-8).

Братья и сестры во Христе, любовь Бога не 
меняется и не ищет своего. Эта любовь доказана тем, 
что Он пожертвовал Своим Единородным Сыном 
ради непокорных грешников. Это истинная любовь, 
подтвержденная тем, что Иисус пожертвовал Своей 
жизнью ради грешников, которые, распиная Своего 
Спасителя, насмехались над Ним.
Я молюсь во имя Господа, чтобы каждый из вас 

ясно понимал, что только Иисус – наш единственный 
Спаситель, что, кроме Иисуса Христа, никто не 
может получить спасение, обрести истинную веру и 
направить множество людей на путь спасения. 

«Ибо нет другого имени под небом, данного человекам, которым надлежало бы нам спастись» (Деяния, 4:12).

Почему Иисус – 
наш единственный Спаситель? (2)

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Мног и е  ц е р к в и  и  ц е р ко вные 
г руппы  54 -х  африканских  стран 
п р и с о е д и н и л и с ь  к  с л у ж е н и ю 
«Манмин». 
Они  хо тя т  изу чат ь  Еван г елие 

святости, потому что знают, что оно 
дано  под  водительством  Святого 
Духа и позволяет им познать сердце 
и волю Божью. Кроме того, они видят 
множество мощных деяний, которыми 
подкрепляется Евангелие. Поэтому они 
уверены в том, что служение «Манмин» 
ведется по Божьему провидению в эти 
последние времена. 

29 ноября  2015 года  д-р  Кабуту 
Биредж ,  епископ  миссионерского 
центра «Вифсаида» в ДР Конго (ВМСС), 
президент пасторской ассоциации 
п р о в и н ц и и  К и в у ,  п р о ф е с с о р 
университета Гома, посетил служение 
Церкви святости Найроби Манмин, 
посвященное 15-летию ее основания. 
Когда он услышал о мощных деяниях, 
явленных через старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли, он был очень удивлен. 
Он сказал, что хотел бы быть в составе 
«Манмин» и открыть международную 
семинарию Гома-Вифсаида Манмин. 

Он пригласил меня в город Гома 
для участия в пасторском семинаре 
и крусейде в июне 2016 года, где я 
проповедовал о провидении Божьего 
сотворения и провидении взращивания 
человечества. Когда я проповедовал, 
многие  люди  каялись  и  более  150 
па с т оров  с огл а си л ись  о т к ры т ь 
Международную семинарию Манмин 
«Вифсаида». 
Более того, на следующий день вся 

группа ВМСС зарегистрировалась в 
качестве филиала церкви «Манмин», 
и все члены группы были очень этому 

рады. 
ВМСС объединяет сотни церквей, 

у нее есть свои начальная и средняя 
школы ,  свой  кол ледж .  Давай т е 
ожидать, что регистрация этой большой 
организации приведет к пробуждению 
на востоке ДР Конго, в центре которой 
будет Гома. Точно так же, как эту 
группу церквей, Бог готовит и других 
достойных пасторов и направляет 
их  присоединиться  к  служению 
«Манмин». 
Я воздаю всю благодарность и славу 

Богу. 

Епископ д-р Минг Хо Чен, председатель Объединение церквей святости Иисуса Христа, Африка/ Церковь святости Найроби Манмин в Кении 

«Многие церкви Африки 
надеются работать с Манмин!»

Тридцать один год назад, в октябре 
19 85  г од а ,  мен я  п ри в е л а  в  э т у 
церковь подруга. И я увидела сама 
многочисленные чудеса, знамения и 
мощные деяния Божьи, ощутила их 
на себе и услышала о них от других 
прихожан. Я видела множество людей, 
которые были возвращены к жизни. И я 
тоже получила исцеление. На самом деле, 
я уже родилась слабенькой. И настолько 
часто посещала госпитали и аптеки, 
что карточка моего медицинского 
страхования  была  вся  истрепана . 
Но с 33-х лет, с того времени как я 
стала членом «Манмин», я перестала 
принимать лекарства. Теперь мне 64 
года, и я до сих пор здорова. Находясь 
в добром здравии, я уже 22 года веду 
пасторское служение. 
Мо я  м л а д ш а я  д о ч ь ,  л и д е р 

прославления Роза Дж. Хан, серьезно 

болела туберкулезом. Ее бы сейчас не 
было в живых, если бы она принимала 
обычные лекарства. Однако она была 
полностью исцелена, после того как 
старший  пастор  д-р  Джей  Рок  Ли 
помолился о ней с любовью. Теперь она 
прославляет Бога своим поклонением. 
Мой внук Юн Хьюн Чэ в возрасте 6-ти 

лет заболел атопическим дерматитом 
настолько  сильно ,  что  его  лицо 
покрылось мокнущими язвами. Однако 
он был исцелен по молитве д-ра Ли. У 
моей невестки неоднократно случались 
выкидыши, но после молитвы старшего 
пастора у меня родилась внучка Ён 
Сан Хан. Ей сейчас 6 лет, и она растет 
здоровой.
И  еще:  я  участвовала  вместе  со 

старшим пастором во многих служениях 
пробуждения и зарубежных крусейдах. Я 
до сих пор прихожу в восторг, вспоминая 

Индийский объединенный крусейд, 
который проходил под проливным 
дождем в 2002 году. 
Я помню пляж «Marina Beach» в 

Тамилнаде, заполненный людьми, будто 
песком. В общей сложности в крусейде 
тогда приняли участие три миллиона 
человек. Я помню горящие глаза людей, 
а также дождь и ветер, который так 
раскачивал деревья, что казалось, они 
вот-вот будут вырваны с корнем. 
Под проливным дождем спокойным и 

вместе с тем мощным голосом старший 
пастор сказал: «Не удивляйтесь этому 
дождю».  И  люди ,  пришедшие  на 
крусейд, замерев, внимательно слушали 
проповедь, стоя под ливнем. 
Старший пастор в дождь проповедовал 

о том, почему Иисус является нашим 
единственным Спасителем. Надо сказать, 
что до начала крусейда в Тамилнаде 

было принято распоряжение о «Запрете 
насильственного обращения в другую 
веру». И члены организационного 
комитета крусейда просили его не 
проповедовать об Иисусе Христе. Тем 
не менее, он говорил об Иисусе смело и 
решительно. Затем он поднял руки и стал 
молиться о больных. 
Многие люди, одержимые бесами, 

стали кричать и в итоге освободились от 
злых духов. И множество других людей 
получили исцеление от своих болезней. 
Они поднимались на подиум, чтобы 
свидетельствовать о своем исцелении. 
Подобные деяния были явлены на 

всех крусейдах. Страны, в которых 
они проходили, получали обильные 
б л а г о с л о в е н и я .  Я  в о з д аю  в сю 
благодарность и славу Богу, Который 
Своей силой содействует служению 
«Манмин». 

«Я – свидетель Бога Живого, 
Который во всем содействует Манмин!»

Пастор Дал Чон Ли, пастор 10-го прихода, Центральная церковь «Манмин»
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Когда церковь открылась, Бог сказал нам, что мы должны 
проповедовать Евангелие избранному Богом народу Израиля в 
последние времена и что это – задача нашей церкви. Нам было 
сказано, что даже еврейский народ, который не принимает 
Иисуса Христа своим Спасителем, покается, и в результате этого 
Еван гелие  верне т ся  в 
Израиль. 

25 июля  2007 года ,  в 
день годовщины открытия 
церк ви ,  Бог  позволил 
нам начать Израильскую 
миссию  в  Назарете .  В 
течение трех лет старший пастор д-р Джей Рок Ли посещал самые 
разные уголки этой страны. Он проповедовал Евангелие святости 
и являл знамения, чудеса и мощные деяния Божьи. 
В сентябре 2009 года, в последний год Израильского служения, 

он провел крусейд в Иерусалиме, в центре Израиля (фото 
внизу). Он провозгласил, что Иисус Христос является нашим 
единственным Спасителем и подтвердил это множеством мощных 
деяний. Этот крусейд транслировался в 220-ти странах. К счастью, 
я тоже участвовал в этом служении в качестве переводчика на 
русский язык. 
В 1992 году, под водительством Божьим, я направился в Россию 

учить русский язык. В то время в России не было стабильности, 
потому что прошло не так много времени с тех пор, как она 
открыла свои двери. Мне было всего 21 год, и все, включая язык, 
еду, окружение, было незнакомо мне, отчего я чувствовал себя 
одиноким. Однако я все преодолел с верой. Это стало возможным 

благодаря тому, что у меня было видение будущего: стать 
служителем, который поможет пастырю осуществить Всемирную 
миссию. 
Вернувшись из России после шести лет обучения, я стал 

служителем. С тех пор я веду работу, связанную с русскоязычными 
странами. В 2007 году началось интенсивное служение в Израиле. 
Многие церкви и пасторы Израиля, говорящие на русском языке, 
стали приобщаться к служению «Манмин». И все больше и 
больше людей во всем Израиле вливались в него. 
Хотя это было не легко, старший пастор вел Израильское 

служение и делал это с верой, любовью и силой. На одном из 
пасторских семинаров он сказал: «Я по-настоящему люблю 
Израиль». Я со слезами переводил его слова, чувствуя его 
искренность и чистосердечность. Израильские пасторы тоже 
плакали, испытывая такие же чувства. Они продолжали 
благодарить Господа, пославшего в Израиль старшего пастора. 
Любовь и сила пастыря принесли плод благовестия в Израиле. 

Одним из таких плодов является «Кристал Форум» (Ассоциация 
пасторов Израиля; фото слева). Они распространяют весть о 
«Манмин» в мире, проводя фестивали, служения исцеления 
по молитве с платком и семинары. Служение «Манмин» будет 
продолжаться до тех пор, пока не исполнится до конца провидение 
Божье в отношении Израиля. Аллилуйя! 

Диакон Роня Сон,   
15-й приход, Центральная 
церковь «Манмин»

Моему брату, пастору Дэ Хи Чо, сказали, что он умрет, потому 
что у него туберкулез третьей стадии, однако он был исцелен по 
молитве старшего пастора д-ра Джей Рока Ли. Осенью 1983 года, 
по приглашению брата, я пришел в церковь. Это было пятничное 
всенощное служение. Я плакал, слушая проповедь, потому что 
она казалась такой сладостной и таинственной. Я убедился в том, 
что эта церковь – «живая». Более того, я и сам получил исцеление 
от ревматоидного артрита и 
был очень счастлив этим. 
И потом в этой церкви 

постоянно  происходили 
чудеса, знамения и мощные 
д е я н и я  Б о ж ь и  ч е р е з 
молитвы д-ра Ли, а члены 
церкви, горячо взывая в 
молитве, наполнялись Святым Духом. Церковь была размером 
в 33 квадратных метра, и она была наполнена прославлением и 
молитвами все время. (Фото первого святилища в Шиндэбанг-
донг). Многие люди, услышав об этой церкви, приходили и 
получали исцеление от своих болезней и немощей, и в том 
числе от таких, как осложнения после инсульта, кровоизлияние, 
полиомиелит, одержимость злыми духами. А исцелившись, они 
прославляли Бога. 
Каждое служение церковь была так переполнена людьми, что им 

едва хватало места двигаться. Некоторые из них, постелив газеты 

или целлофан, даже садились на ступеньки. Во время пятничного 
всенощного служения церковь была настолько полна огня 
Святого Духа, что молодежи приходилось протирать конденсат, 
образовавшийся на потолке после первой половины служения. 
Более того, я был очень тронут отношением д-ра Ли к прихожанам, 
тем, как он помогал людям и другим церквям, как он любил души. 
Он считал членов церкви своей семьей. У него я научился тому, 
как пастор должен нести свое служение. 
Он растил пасторов, в том числе и меня, помогая с жильем, 

питанием, оплатой за образование, чтобы мы сосредоточились 
н а  т ом ,  к а к  с т а т ь 
настоящими пасторами. 
Он всегда учил нас, 
что пасторы должны 
отбросить жадность и 
эгоистические мотивы 
и получать все от Бога. 
Так как мы верили в 
то, что мы изменимся, 
несмотря на многие свои недостатки, мы сумели стать теми, кем 
являемся теперь (слева направо: пасторы Хьюн Квон Джу, Хёк Хи 
Чо, Дэ Хи Чо, Джеон Хван Ча и Санг Хён Ан).
Прошло более тридцати лет со времени основания церкви. 

В то время, когда она только открылась, Бог сказал церкви о 
международной миссии и служении в Израиле, которые церковь 
будет вести в конце времен. Когда я вижу, как одно за другим 
исполняется каждое слово Бога, я могу сказать только одно: «Бог 
действительно прекрасен». Я воздаю благодарность и славу Богу, 
позволившему мне стать пастором этой благословенной церкви, 
которая привела и продолжает вести ко спасению все народы. 

«Бог прекрасен!
Деяния Святого Духа совершаются и сейчас»

Пастор Хёк Хи Чо,   
пастор главного прихода, 
Центральная церковь 
«Манмин»

В то время, когда церковь только открылась, Бог дал церкви видение строительства Великого святилища. В сентябре 
1982 года Бог показал 17-ти членам церкви, как будет выглядеть святилище. Один член церкви видел крышу, другой – 
внутреннее убранство, кто-то увидел, какой будет задняя часть здания, а кому-то было дано видение девяноста шести 
красивых колонн. Крыша была задумана так, чтобы она открывалась в форме креста и солнечный свет проникал внутрь 
здания. А в центре святилища – вращающийся алтарь. 
Бог Любви дозволил, чтобы Великое святилище построили Его истинные дети, которых Он обрел через слезы, жертвы и 

терпение. Он явит Свою славу, и это свершится тогда, когда пасторы и члены церкви сделают святым храмом свои сердца. 
Тогда они построят Великое святилище и осуществят провидение Божье, относящееся ко всем народам. Поэтому им нужно 
стремиться к обретению искреннего сердца в полноте веры. 

Великое святилище с высоты птичьего полета на обложке церковного бюллетеня 

«Израильское служение, сопровождаемое 
любовью и силой»


